
Mesdames et Messieurs les Présidentes et Présidents de club,
En mars dernier, vous avez validé notre «projet Goélette» : notre proposition de revoir l’organigramme général de la 
Lifras pour «transformer le paquebot en goélette à trois mats», c’est-à-dire tenter de simplifier cet organigramme pour 
que notre Ligue fonctionne de façon plus fluide et logique.
Vu l’enthousiasme que vous avez démontré (93% de voix), le CA a aussitôt lancé le démarrage du projet.
Après quelques mois de travail, voici un état des lieux.
Le CA s’est penché sur la question en se demandant quels étaient les points faibles de notre système, et voici (dans les 
grandes lignes) ce qui est apparu :

ÉTAT DES LIEUX
La multiplicité des commissions crée 
un trop grand nombre d’administra-
tif (plus de 20 président(es), presque  
autant de trésoriers, d’assemblées  
générales, de ROI, etc.)

La communication entre les com-
missions en est compliquée (deux 
brevets différents proposés en même 
temps pour piloter un même scooter, 
mais sans coordination, par exemple)

La gestion des budgets est diffé-
rente en fonction des commissions, 
leur élaboration est peu claire.

Et caetera.

EN COURS
Plusieurs réunions ont donc été  
entamées, afin d’identifier quels sont 
les besoins et envies de chaque com-
mission, quels sont leurs attendus et 
comment elles voient leur place dans 
le nouvel organigramme.

Tout d’abord, nous avons enta-
mé la première réunion avec la plus 
grosse commission, l’Enseignement.

Ensuite, nous avons invité la plus 
grosse commission sportive, l’Apnée, 
avec qui nous avons planché sur le 
sujet.

Troisièmement, nous avons ren-
contré les commissions Scientifique 
et Audio-visuelles. La réunion vient 
d’avoir lieu.

Nous allons laisser passer les fêtes 
puis prévoir la réunion suivante.

EN PROJET
Au final, toutes les commissions 
seront rencontrées. Afin de ne 
pas réinventer l’eau salée, nous 
avons travaillé en collaboration 
avec nos collègues de la Nelos, qui 
ont participé aux deux premières  
réunions et nous on aidé d’autant 
mieux qu’ils ont également opéré 
de grands changement il y a peu.

Nous reviendrons vers vous au 
plus tard à l’Assemblée Générale 
de mars pour donner des nou-
velles de ce projet.

Une fois de plus, toutes les  
suggestions sont les bienvenues, 
en écrivant à l’adresse : 

suggestions@lifras.be

Lors de notre dernier compte rendu sur le BSSA, 
nous vous avions informé que lors de notre  
rencontre avec la Ministre Tellier (Ministre de  
l’Environnement) nous avait signifié par écrit que le 
BSSA était inutile pour les activités subaquatiques. 
Les activités subaquatiques reprennent les activi-
tés de la Lifras. 
Ne voyant pas de retour nous avons réinterrogé 
la Ministre Tellier au travers de la députée Sophie  
Pécriaux. 
Réponse : “Mon administration m‘a transmis un 
avant-projet d’arrêté du Gouvernement wallon  
modifiant les conditions Sectorielles des bassins de  
natation en ce qui concerne la surveillance des  
activités qui s’y déroulent.” 
Ceci nous semble en bonne voie mais aucune  
information quant au contenu. 
Devant être interrogé en tant que fédération 
délégataire, nous sommes en attente de réception 
de cette modification avant validation du Gouver-
nement Wallon.
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Recyclage CFPS à Vésale 17 mars 2024 
Inscriptions via Mylifras

     Echo du CA  -  Décembre 2023   

https://www9.iclub.be/register.asp?action=details&EvenementID=257&EvenementLieuID=890&ClubID=202&CategorieEvenement=Cours&MembreID=&LG=FR

